

## Übergabe von Fördermittelbescheiden – als Weihnachtsgeschenk zu den letzten Sitzungen des Jahres 2024

- Die Bewilligungen laufen schleppend, was aber ein landesweites Hemmnis für die Projekte der Lokalen Aktionsgruppen darstellt -

Die Lokalen Aktionsgruppen Arbeiten seit gut einem Jahr mit ihrem Management daran, dass in den Regionen wieder neue Projekte umgesetzt werden können. Aufgrund der fortgeschrittenen Zeit der laufenden EU- Förderperiode haben beide Gruppen, trotz des Fehlens von teils notwendigen Richtlinien und einschlägigen Unterlagen, unverzüglich mit der Arbeit begonnen, Projektaufrufe gestartet, Beschlüsse gefasst, alle Weichen für die Antragsteller gestellt und damit etwas Vorsprung ausgebaut. Die LAG Montanregion Sachsen-Anhalt Süd hatte bereits im Februar 2024 und somit als erste LAG im Land Sachsen-Anhalt Anträge bei der Investitionsbank eingereicht. Inzwischen fanden in beiden Gruppen mehrere Förderaufrufe statt, von denen sich die beschlossenen Projekte mit einem Fördervolumen von insgesamt 5,7 Mio. € im Antragsverfahren bei den zuständigen Bewilligungsstellen befinden. Aufgrund unterschiedlichster technischer Hürden, sind bisher lediglich zwei Projekte aus der **LAG Naturpark Saale-Unstrut-Triasland** beschieden, darunter ein **ELER-Projekt der Dorfgemeinschaft Flemmingen 2015 e.V. (Kita Flemmingen)** und eine **ESF+-Personalstelle für Bildung für Nachhaltige Entwicklung vom Geo- Naturpark Saale-Unstrut-Triasland e.V.**



Foto 1:

Fördermittelbescheidübergabe in Höhe von 91.083,74 € von der stellv. Vorsitzenden Dr. Karin Reglich im Beisein vom Vorsitzenden Udo Mänicke an Dr. Matthias Henniger Geschäftsführer vom Geo- Naturpark zur letzten Sitzung des Jahres - Entscheidungsgremium LAG SUT am 10.12.2024 in Freyburg